



学校教育目標

# 稻穂いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく  
～みんなで育む やさしさ たくましさ かしこさ～

令和7年度  
No.38

2026.1.23



## スキー学習が始まりました

冬休みが開けて2週目に入り、全学年でスキー学習が始まりました。3年生以上が後三年スキー場で、5・6年生は大台スキー場でのスキー教室を無事に終えることができました。しかし、21日（水）に予定していた2年生の後三年スキー場でのスキー教室は、圧雪車の故障でコース整備ができないために中止となってしまいました。残念でしたが、来週の大台スキー教室では、今日のぶんを取り返すぐらいにスキー学習を楽しんで欲しいと思います。

保護者の皆様には、お忙しい中でのスキー指導、お手伝い、運搬、道具準備等へのご協力、本当にありがとうございました。来週のスキー教室もよろしくお願ひいたします。



1月16日(金) 5年後三年スキー教室 朝方は雨雪でしたがスキー場は晴れでした



1月20日(火) 3・4年 後三年スキー教室 吹雪にも負けずに頑張りました

後三年スキー場に行くことができなかった2年生は、校庭の雪山でおもいきり遊びました

1月21日(水)



## 【子どもたちの活躍紹介 28】

- ・第1回イサオ・サインカップ秋田県大会  
チャレンジの部 優勝 横手かがやきキッズ  
5年 ○○○○ さん所属



- 下学年の部 優勝 横手やきそば ※チーム名です  
1年 ○○○○ さん所属



- ・美郷町「読書百泉」100冊読破認定証（下学年の部）

2年 ○○○○ さん  
2年 ○○○○ さん

